

Attention nids de poules !

Nous avons constaté de nombreux nids de poules dans les rues de la Rabaterie, Lénine, Molière, Maxime Bourdon et Marcel Cachin.

Leur état de dégradation avancé provoque des déformations, des éclats ou des fissures et représente un réel danger pour les utilisateurs.

Nous demandons à la Mairie de prendre en compte rapidement ce problème afin que des solutions soient apportées dans les meilleurs délais.

L'absence de pistes cyclables et de voies piétonnes sécurisées, ainsi que la dégradation de la voirie posent une vraie question sur la circulation dans notre ville.

Nous aimons Saint-Pierre-des-Corps et eux ?

Février 2023